



XXIII Congreso Internacional del CLAD

Meritxell Batet reafirma en México su compromiso con un sector público fuerte y profesional “para fortalecer el Estado democrático”

- La ministra, junto con el secretario de Estado de Función Pública, José Antonio Benedicto, ha mantenido reuniones con su homóloga actual y también con la futura ministra, que tomará posesión en el Gobierno de López Obrador el próximo 1 de diciembre

Guadalajara (México), 6 de noviembre de 2018.- La ministra de Política Territorial y Función Pública, Meritxell Batet, y el secretario de Estado de Función Pública, José Antonio Benedicto, han viajado a México para estrechar la colaboración con el país iberoamericano y participar en el XXIII Congreso Internacional del CLAD, el Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo, en la ciudad de Guadalajara.

El encuentro, que este año lleva por lema *Gobernanza para el Desarrollo Sostenible*, se celebra anualmente y tiene por objetivo tratar y debatir experiencias e investigaciones realizadas sobre la modernización del Estado y de la Administración Pública. Este foro reúne a ministros y secretarios de Estado responsables de las políticas públicas, así como a parlamentarios, investigadores y docentes universitarios, entre otros. En esta edición participan 22 países.

En su intervención en la XLVIII reunión del Consejo Directivo del CLAD, que precede a la inauguración del Congreso, la ministra ha recalcado la importancia de este foro “en el que compartir estrategias ante desafíos compartidos, como el cumplimiento de la Agenda 2030 de Naciones Unidas, uno de los ejes de la política del Gobierno español”. En este sentido, la ministra ha recalcado la necesidad de aprovechar la existencia del CLAD para trabajar de forma conjunta para cumplir la Agenda 2030, en beneficio de ciudadanos y ciudadanas y de la Administración Pública del futuro”.

Batet también ha hecho especial hincapié en que “un sector público fuerte y profesional, que lidere las reformas y las consolide, es imprescindible para garantizar el interés público y fortalecer nuestros estados democráticos”. Por ello, ha reafirmado el compromiso del Ministerio y del INAP (Instituto Nacional de Administración Pública) con el CLAD y ha asegurado que continuarán contribuyendo activamente a la oferta formativa del centro, destinada a los profesionales de la Función Pública iberoamericanos.

Reuniones bilaterales

Además de asistir al Congreso Internacional del CLAD, la ministra y el secretario de Estado han mantenido en Ciudad de México sendas reuniones con Irma Eréndira Sandoval, la futura ministra de Función Pública, que tomará posesión en el nuevo Gobierno de López Obrador, así como con la actual titular del departamento, Arely Gómez González, que le ha expuesto su visión de la Administración pública mexicana y sus retos de futuro.

En la preparación de estas reuniones, la delegación española ha contado con la colaboración del embajador de España en México, Juan López-Dóriga y su equipo, con quienes visitó además el Centro Cultural de España en México y el Colegio de San Ildefonso, fundado en 1583 por jesuitas españoles y uno de las edificaciones coloniales más importantes del Centro Histórico de la Ciudad de México.